

Kamishibai - St. Martins Geschichte

Wochenrückblick vom 04.11. bis 08.11.2019



Nächste Woche ist es soweit! Am Montag wird uns der heilige St. Martin im Kindergarten besuchen. Die Kinder fragten sich: „Warum feiern wir eigentlich St. Martin?“ Damit die Zwerge sich das besser vorstellen konnten, nahmen wir uns das Erzähl-Theater (Kamishibai) mit in den Literacy-Raum und schauten uns dort die St. Martins Geschichte anhand von großen und anschaulichen Bildern an.



Körperausdruck, bildkünstlerischer Ausdruck und Sprachausdruck treten bei Kamishibai in ein interessantes Wechselspiel. Die Fachkraft spricht mit individueller Mimik und Gestik.



Dabei ist alles auf Dialog ausgerichtet: Reaktionen der Zuhörenden fließen als Teil des lebendigen Wechselspiels mit ein, weil Tempo und Rhythmus des Erzählens mit Kamishibai ganz aus der Situation heraus gesteuert werden.

